Lo único que quiero es ser una estrella





Pero la idea era sólo una locura que atravesaba por mi cabeza, ya que mi madre era incapaz de dejarnos, pues lo único que nos demostraba era amor y cariño.

Pasó el tiempo y las mañanas se convirtieron en tardes y luego en noches. El aullido de mi padre era tan fuerte que provocaba que se me espantara el sueño. Me levantaba y me acercaba a él y, a la orilla de la cueva, aullábamos juntos hacia la Luna.



Ricardo Peláez Goycochea, Cuons DE MÉNICO



No importaba cuánto hiciéramos en el transcurso del día, ni cuánto jugara con mis hermanos; el simple hecho de saber que mi madre no regresaría a casa me entristecía.



Ricardo Peláez Goycochea, crupas se mexico

